



L'INFO Semaine 41 Du 7 au 13 Octobre 2024

Édito :

La fin de semaine a été celui de l'annonce du Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale 2025 (PLFSS 2025) et des 36èmes Rencontres Nationales de la Coordination.

Un week-end donc à la fois d'inquiétudes pour notre système de santé et un espoir de mobilisations futures.

D'ailleurs, ces mobilisations ont commencé : CARHAIX, REMIREMONT, ...

Les Rencontres ont permis d'approfondir notre connaissances sur l'évolution du système de santé par sa financiarisation et des potentialités de répondre aux besoins de recrutement des personnels rapidement.

Nulle doute que ces Rencontres favoriseront les mobilisations futures.

Ne pas se résigner

Joseph MAATOUK

**pour en finir avec les restes à charge pour les malades
agir en signant et en faisant signer massivement**

[la pétition](#)

pour toutes vos initiatives publiques :

[la-pétition-papier](#)

Sommaire :

- **L'écho des comités : pages 2 à 3**
- **Autres infos locales : page 4**
- **Dossiers : pages 4 à 5**
- **Culture et Santé : 6**

L'écho des comités :

CONCARNEAU

Le Comité de Concarneau soutien la lutte de Carhaix
[Communiqué de presse](#)

MONTLUÇON

Une petite manifestation du comité de Montluçon samedi 5 octobre .
Nous avons collecté 146 signatures en 2H30 sur le marché.

Nous avons échangé avec la population qui en grande majorité est d'accord avec nos demandes et propositions ,mais un sentiment de dégoût par rapport au gouvernement qui n'a pas pris en compte le vote des français.

Les dépassements d'honoraires sont monnaie courante et source d'abandon de soins

L'absence de médecins traitant , de spécialistes dans notre région génère des déplacements hors département quand une solution est trouvée!!

L'hôpital de Montluçon est toujours en déficit et rien ne se fait ressentir du moins de l'extérieur pour une amélioration en 2025.

Pierrette Guichon

Présidente du CDHP

[article](#)



REMIREMONT CV70

Le CV70 appelle à participer au rassemblement pour la défense de l'hôpital de REMIREMONT le 13 octobre

L'hôpital de Remiremont est une fois de plus menacé. Ensemble, exigeons le maintien de tous ses services et les moyens pour assurer un accès aux soins de qualité à toute la population de proximité qu'elle soit des Vosges ou de la Haute Saône. Pour la défense de la médecine, la maternité, la chirurgie et la réouverture de la néonatalogie de l'hôpital de Remiremont, la mobilisation unitaire est plus que nécessaire. Pour que la fatalité et le découragement ne soient pas de mise soyons nombreux et nombreuses le 13 octobre dans les rue de la cité.

DECIZE

La maire de Decize prend un arrêté et le comité écrit à la ministre

[Article](#)

BERGERAC

Les deniers publics gaspillés ; communiqué du comité de Bergerac

[Communiqué](#)

Inquiétude sur le PLFSS 2025, un communiqué du comité

[Communiqué](#)

REMIREMONT

Succès de la manifestation du 13 octobre

[L'article de Vosges matin](#)

[L'article de France bleu](#)

[L'intervention du président de l'ADEMAT H](#)

Autres infos locales :

CARHAIX

Cette fin de semaine, un rassemblement des comités bretons à Carhaix

[Article](#)

Dossiers

MÉDICAMENT BIEN COMMUN

L'association lance un appel pour un grand débat sur l'avenir de l'industrie pharmaceutique dont la CN est signataire

[Appel](#)

Et aussi une braderie de notre industrie pharmaceutique à Caen

[Article](#)

CROIX ROUGE

Un témoignage

« Ce qui se passe aux BAPU sous la responsabilité de la croix rouge est effarant J'y étais il y 15 jours au "BAPU Luxembourg" où je participe comme co-thérapeute extérieur à un psychodrame, là le psychodrame est vécu dans l'institution, créé par la situation. Un monsieur est venu me dire bonjour se présentant comme le nouveau directeur, en fait un consultant mandaté par la direction ! Le temps FIR va être supprimé, les praticiens vont devoir pointer... Ce BAPU réputé cela pourrait bien devenir de l'histoire ancienne !

Voilà la déferlante du new management à l'œuvre.... »

INTERSYNDICALE

L'intersyndicale s'est réunie récemment pour relancer la lutte contre la réforme des retraites

[Communiqué](#)

CESE

Le Conseil Économique Social et Environnemental alerte sur la situation de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE)

[Article](#)

TÉLÉMÉDECINE

Il semblerait que les acteurs de la télémédecine aient des problèmes de rentabilité. La médecine doit rester publique pour échapper à ces critères.

[Article](#)

PSYCHIATRIE

Michel Barnier détaille les mesures qu'il compte prendre pour améliorer la prise en charge de la psychiatrie.

[Article](#)

DÉSERTS MÉDICAUX

[Un témoignage sur les déserts médicaux](#)

Culture et santé

"Psychiatrie : faut-il refonder la relation entre soignés et soignants ?

"Psychiatrie : faut-il refonder la relation entre soignés et soignants ?

« Toutes les infos sur le site de la Coordination Nationale »

<http://coordination-defense-sante.org/>



COORDINATION NATIONALE des Comités de Défense des Hôpitaux et Maternités de Proximité

(Fondée à Saint Affrique en avril 2004)

Siège social : **1 rue Jean Moulin 70200 LURE**

Adresse postale : **Chez JL Landas - 26 rue Gambetta – Avenue Mich – 44000 Nantes**

SIREN : 503 711 988 - SIRET : 503 711 988 00025

Association agréée - Arrêté du 21/07/2023 - N2022RN0181

Présidente : Michèle LEFLON michele.leflon@orange.fr

Adresse : 34 Rue de la Porte de Bourgogne – 08000 Charleville-Mézières - Tél 06 08 93 84 93

Secrétaire : Guillaume GRANDJEAN guillaume.grandjean38@gmail.com

Adresse : 11 rue Edouard Vaillant – 45120 Chalette sur Loing – Tel 06 58 94 04 10

Trésorier : Jean-Luc LANDAS jeanluc.landass@sfr.fr

Adresse : 26 rue Gambetta – Avenue Mich – 44000 Nantes – Tél : 07 50 45 06 87

Site : <http://coordination-defense-sante.org/> Facebook <https://www.facebook.com/Coordinationdefensesante> X : @CoordNatcomiteH

Contact : cda12550@coordination-defense-sante.org